## 抗 議 文

貴国は、国際社会が、関連する国連安保理決議の遵守を求めているにも関わらず、核実験や弾道ミサイルの発射実験を繰り返し強行し、去る8月29日、 我が国上空を通過する弾道ミサイルを発射した。さらに、9月3日、6回目の 核実験を強行したことは、関連する国連安保理決議や6カ国共同協議声明に明 確に違反しているばかりでなく、核兵器不拡散条約(NPT)に代表される、 軍縮・不拡散体制への国際的な努力や、核兵器廃絶と恒久平和を強く願う世界 の人々の声を踏みにじる暴挙であると言わざるを得ない。

1984年に核兵器廃絶都市宣言をし、核兵器の完全廃絶と人類の願いである世界平和の実現を希求する当市は、2011年の東京電力福島第一原子力発電所事故による甚大な原子力災害の経験も踏まえ、非常な怒りを込めて貴国のこれらの行為に対し厳重に抗議し、最も強い言葉で断固として非難する。

今後は、貴国が国際世論を尊重し、核兵器廃絶に向け直ちに全ての核計画を放棄し、国際社会の一員としてふさわしい行動をとるとともに、2002年の日朝平壌宣言に示された精神と基本原則に従い、誠意を持ってこれらの放棄に取り組むことを強く求める。

2017年9月4日

朝鮮民主主義人民共和国 国務委員会委員長

金 正恩 様

日本国福島県

郡山市長品川萬里郡山市議会議長 佐藤 政喜

## 抗 議 文

貴国は、国際社会が、関連する国連安保理決議の遵守を求めているにも関わらず、核実験や弾道ミサイルの発射実験を繰り返し強行し、去る8月29日、 我が国上空を通過する弾道ミサイルを発射した。さらに、9月3日、6回目の 核実験を強行したことは、関連する国連安保理決議や6カ国共同協議声明に明 確に違反しているばかりでなく、核兵器不拡散条約(NPT)に代表される、 軍縮・不拡散体制への国際的な努力や、核兵器廃絶と恒久平和を強く願う世界 の人々の声を踏みにじる暴挙であると言わざるを得ない。

1984年に核兵器廃絶都市宣言をし、核兵器の完全廃絶と人類の願いである世界平和の実現を希求する当市は、2011年の東京電力福島第一原子力発電所事故による甚大な原子力災害の経験も踏まえ、非常な怒りを込めて貴国のこれらの行為に対し厳重に抗議し、最も強い言葉で断固として非難する。

今後は、貴国が国際世論を尊重し、核兵器廃絶に向け直ちに全ての核計画を放棄し、国際社会の一員としてふさわしい行動をとるとともに、2002年の日朝平壌宣言に示された精神と基本原則に従い、誠意を持ってこれらの放棄に取り組むことを強く求める。

貴国金正恩国務委員会委員長あてにも抗議文を送付するが、併せて貴殿から も速やかに本国へ伝達するよう求める。

2017年9月4日

国際連合

朝鮮民主主義人民共和国代表部

大 使 慈 成 男 様

日本国福島県

郡山市長品川萬里郡山市議会議長 佐藤政喜